

Aleida Godínez et Alicia Zamora, **deux ex-agents cubains**

nous parlent de la subversion contre l'île.

Le 17 décembre 2014, Raúl Castro et Barack Obama ont annoncé à la presse mondiale la reprise officielle des relations entre Cuba et les USA. Depuis le 20 juillet / 14 août de cette année, après 54 ans d'absence, les drapeaux des deux nations flottent à nouveau sur les ambassades resp. à Washington et La Havane. Cela signifie-t-il pour autant la fin des activités contrerévolutionnaires et des tentatives de renversement du gouvernement cubain que les USA ont fomentées depuis 1959 et qui ont coûté la vie à plus de 3000 personnes à Cuba?

USA-Cuba: **Fin de la** **subversion?**

Aleida Godínez et Alicia Zamora nous parleront du travail qu'elles effectuèrent durant plusieurs années en tant qu'agents infiltrés au sein des groupes contrerévolutionnaires sur l'île et nous donneront leurs avis sur le développement actuel entre les deux pays.

Jeudi, 17 septembre 2015, 18 heures
Hôpital des Bourgeois, Fribourg
Rue de l'Hopital 2, Salle Rossier



Association Suisse-Cuba
www.cuba-si.ch
section Fribourg